



た  
よ  
り

12月3日(土)、午前9時半から川合まちづくりセンターにて「子育てばんざーい!—2022」と題して、毎年恒例の親学講座が行われました。今年の親学は、「子どもの成長と運動」です。



新型コロナウイルス感染拡大防止のため、数年前から自粛やイベント中止等を余儀なくされています。そんな中、親子で一緒に身体を動かし楽しい時間を過ごすことで、子どもたちの成長に必要な身体作りと心の健康維持を目的に実施しました。講師として大田総合体育館の俵広人氏と大田市社会福祉協議会の大迫真佐彦氏をお招きして体操とボッチャ大会を行い、最後にサンタクロースとトナカイからプレゼントをもらい、賑やかに幕を閉じました。子どもたちの成長を楽しみに、来年もまた実施したいと思いま



令和4年度  
川合小学校  
学年表会

川合小学校の学習発表会開催  
11月19日（土）、川合小学校で毎年2学期恒例の『学習発表会』を開催しました。児童が今年10月までに学んだ学習内容に沿って、クラスの皆で協力して考えた前半の成果を発表しました。この日は、保護者の参観もあって、終了後は防犯訓練として児童の引き渡し訓練を行いました。

かわいみまもりたい

大田警察署で「歳末警戒出動式」が行われました。これは毎年12月の歳末期における、事件・事故の発生抑止を図るため、「歳末特別警戒」を実施するものです。当日は、大田市内各町の青色防犯パトロール隊が参加し、かわいみまもりたいも隊員1名と青色防犯パトロール車1台が参加しました。式典後は、各隊がそれぞれの地域に向かってパトロールに出発しました。



かわいみまもりたい

「立神巖弟魂碑は何の為に建てられたか」で始まり「川合村小学の童女の遭難を悼むなり」と続くこの碑が、物部神社境内上りはな左てに建ちます。事は大正2年6月7日、川合村尋常小学校5・6年生と高等科1・2年生の107人が遠足で波根東村海岸へ行き、立神巖の通り穴を見ようと2隻の舟に分乗して沖に向かつた時でした。午前11時頃。突如風吹き波起ち、波が女子44人とお手伝いの女性1名が乗った舟へと押し寄せました。恐怖に慄き女子達が片側に寄つたそのとたん、舟は転覆、女子大勢が海へ投げ出されたのです。

即座に飛び込み女子を抱き船底にしがみ付くお手伝いさん、共に力尽きました。男子を降して引き返す先行の舟、近くを航行の船も急行、懸命の救助で女子29人が救われましたが、虚し、16人は帰らぬ人となつたのです。川合村が悲しみのるつぼと化しました。父兄達や村人達が泣き叫び震えながら4里の道を駆け急ぎました。・・・・・。全国へ伝わりました。安濃郡内はおろか県内の寺院で次々に法要が営まれ、7月7日には代議士・恒松隆慶、男爵・金子有郷、安濃郡長・袖山金次郎の發案で追悼法要がとり行われました。

12月1日(木)、午後4時から  
大田警察署で「歳末警戒出動式」が行われました。  
これは毎年12月の歳末期における、事件・事故  
の発生抑止を図るため「歳末特別警戒」を実施す

伝承します川合の文化財  
川合町文化財めぐり⑬ 立神磐弟魂碑 山内佐

下部に碑文が、裏面には亡き16名の方々が刻まれています。

碑文、そのくだりに記されたのは、  
「まへを卓々、良きの限りを尽くすべからず」とつて碑

の発生抑止を図るため「歳末特別警戒」を実施するものです。当日は、大田市内各町の青色防犯パトロール隊が参加し、かわいみまもりたいも隊員1名と青色防犯パトロール車1台が参加しました。式典後は、各隊がそれぞれの地域に向かって

「亡き人を悼み、哀惜の限りを尽くし、もつて碑を建てて事をなし後人の鑑となす」と。毎年、命日には同級生が集い故人を後、弔魂碑は境内に移されます。6月7日に川合

12月1日(木)、午後4時から  
大田警察署で「歳末警戒出動式」が行われました。  
これは毎年12月の歳末期における、事件・事故  
の発生抑止を図るため「歳末特別警戒」を実施す

川合町文化財めぐり  
立神巖弟魂碑

下部に碑文が、裏面には亡き16名の方々が刻まれています。

大田市消防団川合分団では、今年の締め括りの活動として、12月28日（水）・29日（木）・30日（金）の3日間、恒例の年末警戒を行います。期間中は、団員が1班・2班・3班ともに出動して川合町内の防火パトロールを実施します。今年も残り約2週間、火の用心に努めましょう。

『火の用心・その4』

寅年の今年一年間、消防団川合分団を見守つていただきありがとうございました。

來たる卯年も、宜しくお願ひ致します。

大田市消防団川合分  
川合町消防後援会

令和4年12月15日

川合分団「火の用心」



『あつちこつちいく  
あつちこつち  
そ

投稿欄

『あつちこつちいく隊』 II  
あつちこつち その164 ようなら12年後に  
【一年365日】 さよはくい  
今年も残すところ半月余り、一年365日が早くあつという間に過ぎました。毎年のことで、一年間拙い記事で12回の投稿をすることができました。然し、毎月となると記事も底が聞えてなかなか出てきませんが、少ない淡い脳みそを絞り出してがんばりますか。今年も、拙い記事の後押し  
ありがとうございました。

送る寅年へ迎える卯年  
川合町の皆さま方には、令和  
「防火」「防災」「防犯」「交通安全  
安心安心及び各種行事・大会等  
ありがとうございました。お陰  
比較的平穏無事な一年間でした  
禍も沈静化して中止・延期にな  
再開されることを願っています  
卯年の良き新年をご家族お揃い  
来年も宜しくお願ひ致します。  
川合まちづく

送る寅年へ迎える卯年

川合町の皆さん方には、令和4年も  
「防火」「防災」「防犯」「交通安全」等々、地域の  
安全安心及び各種行事・大会等にご協力いただきました。  
例年も沈静化して中止・延期になつた各種事業等が  
再開されることを願っています。皆さまね来たる  
年も宜しくお願ひでお迎え下さい。

末年も宜しくお願ひ致します。

川合まちづくりセンター  
川合町はつらつ事業実行委員会  
かわいみまもりたい

川合町安全連絡協議会  
大田市交通安全協会川合支部  
川合町自主防災会協議会  
川合町体育協会  
川合町盆踊り保存会  
川合町川遊び大会実行委員会  
川合地区社会福祉協議会  
みまもり健康ウォーカー

実行委員会

12月の後半予定(天候或いは諸事情で変更あり)  
17日(土) 川合まちづくりセンター大掃除  
18日(日) 門松つくり・飾り風つくり  
19日(月) 年末年始特別パトロール出発式  
児童・園児の一日青バト隊長任命式  
22日(木) 学校のあり方説明会(教育委員会)  
23日(金) 小学校終業式(川合小学校)  
28日(水) 川合まちづくりセンター仕事納め  
川合まちづくりセンター

【参加者募集】

◆1月11日(水) 大正琴・レクリエーション  
◆1月18日(水) 歌謡シヨー・折り紙  
◆1月25日(水) 音楽鑑賞・合唱

◆1月の予定

通りの場では、新規の参加者を募集中です。いつまでも元気に暮らせるよう、一緒に楽しく介護予防に取り組みましょう。

参加希望の方は、川合まちづくりセンター内、担当石田(電話82-15124)迄ご連絡ください

11月22日(火)午前9時から12時まで川合ま  
ちづくりセンターで、川合地区民生児童委員協議  
会の任期最後の活動を行ないました。当日は、川  
合町内の独居高齢者の皆さんに声掛けをした40  
名が集いました。大田市健康増進課の「高齢者、  
心の健康講座」と学家文学さん(浅原出身・松本  
孝幸)の「落語」で、皆さん後期高齢者としての  
学習と笑いで半日を過ごしました。

11月22日(火)午前9  
づくりセンターで、川合  
の任期最後の活動を行な  
づくりました。大田市健  
町内の独居高齢者の皆さ  
が集いました。

ら12時まで川合まで  
医民生児童委員協議  
ました。当日は、川  
に声掛けをした40  
増進課の「高齢者、  
さん（浅原出身・松本  
後期高齢者としての  
した。

A black and white photograph capturing a group of approximately ten individuals, predominantly men, gathered around a long table in what appears to be a traditional setting. The table is draped with a white cloth and is laden with several large, shallow bowls containing food. The participants are dressed in a variety of traditional garments, including several men wearing prominent turbans and keffiyehs. The scene suggests a communal meal, a festive gathering, or perhaps a more formal event like a wedding or a religious ceremony. The background shows a doorway and some architectural details, indicating an indoor environment.

通鑑  
卷之九  
長

1月5日(水)の通いの場の参加者は2名この日は、川合小学校3年生15名が通いの場に来てくれました。最初に、子どもたちの合唱。続いて紙粘土で作つた

1月3日を以て川合田の民生児童委員及び主任児童委員が次のとおり交代して、12月1日から今後3年間お世話をになります。委員の皆さん宜しくお願ひします。(順不同・敬称略)

出生兒童委員、主任兒童委員

J A 女性部川合支部

令和4年12月15日

の日は、川合小学でくれました。最初紙粘土で作ったかわいい壁掛けを利用者の方にプレゼントしてもらいました。通いの場からは、川合音頭のプレゼ

1月3日を以て川合田の民生児童委員及び主任児童委員が次のとおり交代して、12月1日から今後3年間お世話をになります。委員の皆さん宜しくお願ひします。(順不同・敬称略)

1月3日(金)・4日(土) 恒例の「ハム作り」が川合まちづくりセンターで行われ参加者は20名でした。

毎年恒例の事業なので皆さん手際よく作業がはかり、沢山のハムが出来上がりました。